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Sintesi giornalistica della seduta del 24 novembre 2006 

           ( il verbale è agli atti della Segreteria del Consiglio comunale ) 
 

Il Consiglio comunale si è riunito oggi in via Verdi, affrontando nella sua prima ora di seduta il 
question time. 
Sulla prima interrogazione, a firma del consigliere Moretto(AN), relativa alla selezione di 27 
giovani da assumere nell’ambito del settore dell’Ambiente è intervenuto l’assessore Gennaro Nasti. 
Quest’ultimo ha precisato che i giovani sono stati selezionati con contratto a termine e che il 
Comune è riuscito a recuperare un finanziamento del Ministero dell’Ambiente risalente al 1990 
relativo ad un “progetto di valorizzazione dei Parchi mediante attività esistenti”. 
Nella replica il consigliere Moretto non si è dichiarato soddisfatto ed ha contestato le modalità 
procedurali della Giunta che ha approvato questa delibera poco prima della scadenza dei termini 
non consentendo ai Consiglieri di esprimersi. 
La cavità sotterranea esistente in via Nicolardi è stata oggetto della seconda interrogazione a firma 
del consigliere Cigliano (FI) . 
Nella replica l’assessore Nugnes ha affermato che vi è un monitoraggio continuo della cavità da 
parte della Protezione civile per la salvaguardia dell’incolumità dei cittadini. Inoltre è previsto il 
recupero di questa grotta di tufo per la realizzazione di un parcheggio con il finanziamento del 
Commissariato di Governo che dovrebbe pervenire presumibilmente a gennaio. Al termine il 
consigliere Cigliano si è dichiarato soddisfatto. 
L’ultima interrogazione, a firma del consigliere Moretto(AN), relativa al trasloco degli uffici del 
Servizio Difensore Civico non è stata discussa per l’assenza giustificata del vice Sindaco 
Santangelo. 
Il Consiglio Comunale è iniziato alla presenza di 32 consiglieri, sia di maggioranza che di 
opposizione. 

Ecco l’appello iniziale 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;  

Alvino Federico:  presente;  

Ambrosino Raffaele:  presente;   

Anniciello Mariano: assente;   

Benincasa Fabio: presente;   

Borriello Antonio: presente;    

Borriello Ciro: assente;  

Carbone Gennaro: assente;   

Carotenuto Raffaele:  presente;  

Cigliano Dario: assente;   

Cilenti Saverio: presente;   

De Masi Roberto: presente;   



De Simone Achille: assente;   

D’Esposito Mario: presente;   

Di Marzio Emilio: assente;   

Fellico Antonio: presente;   

Fiola Ciro: assente;   

Fucito Alessandro: presente;   

Funaro Antonio: presente;    

Galiero Salvatore: presente;   

Giordano Alfredo: presente;   

Giudice Rosario: assente;   

Guerriero Salvatore: presente;   

Impegno Leonardo: presente;   

Lamura Carlo: presente;    

Lanzotti Stanislao: presente;   

Lucci Enrico: assente;   

Lupo Vito: assente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: assente;   

Mastranzo Pietro: assente;   

Migliaccio Carlo: assente;   

Minisci Francesco: assente;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: presente;   

Montemarano Emilio: assente;   

Moretto Vincenzo: presente;   

Moxedano Francesco: assente;   

Nicodemo Francesco: assente;   

Nonno Marco: assente;   

Palladino Giovanni: presente;   

Palmieri Domenico: assente;   

Palomba Stefano: assente;   

Paolucci Massimo: presente;   

Parisi Salvatore: assente;   

Renzullo Claudio: assente;   

Russo Vincenzo: assente;   

Sannino Gaetano: presente;   

Sannino Pasquale: presente;   

Santoro Andrea: presente;   

Scala Raffaele: presente;   

Schifone Luciano: presente;   



Signoriello Ciro: assente;   

Simeone Carmine: assente;    

Varriale Ciro: presente;  

Varriale Salvatore: presente;   

Venanzoni Diego: assente;   

Verde Francesco: assente;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: presente;  

Il Consiglio è iniziato così  con numerosi interventi ai sensi dell’art. 37.;dopo gli articoli di stampa 
apparsi in questi giorni sullo scandalo-rifiuti e sulle modalità di utilizzo dei lavoratori dell’Ente 
Bacino Napoli 5, il consigliere Schifone (AN) ha chiesto all’Assessore Mola di fornire al Consiglio 
un’informativa sui fatti, mentre il consigliere Santoro (AN) ha proposto l’istituzione di una 
commissione di vigilanza sulla materia. Si sono associati, sottolineando la grave situazione del 
mancato smaltimento dei rifiuti in Città, i Consiglieri Signoriello (FI) e Nonno (AN). 
Il degrado igienico e l’abusivismo del mercato al Ponte Maddalena, rilevato da un recente 
sopralluogo della Commissione Attività Produttive, sono stati oggetto dell’intervento del 
Consigliere Alvino (UDEUR). 
Il consigliere Ambrosino (FI) ha poi informato l’Aula del Bando di assunzioni per Bagnoli Futura, 
denunciando l’assenza di criteri di trasparenza. 
Il Consigliere Salvatore Varriale (FI) ha poi sottolineato l’esigenza della discussione di un ordine 
del giorno sulla Finanziaria, attualmente all’esame del Senato; Varriale ha ricordato all’Aula di aver 
già presentato, nella scorsa seduta, un documento in tal senso e si è dichiarato anche disponibile ad 
una rielaborazione “bipartisan” dell’ordine del giorno.  
La seduta è quindi proseguita col Consigliere Schifone, che ha sottolineato l’assenza di interventi a 
favore della Città nella manovra Finanziaria. 
Subito dopo il Consigliere Ambrosino, rimarcando, a suo dire, la disattenzione dell’Aula rispetto 
alle problematiche sollevate, ha richiesto la verifica del numero legale. 
All’appello sono risultati presenti 30 Consiglieri e quindi il Presidente Impegno ha sciolto la seduta 
per la mancanza del quorum necessario alla sua prosecuzione. 
 Ecco l’appello che ha generato la mancanza di numero legale: 
 

 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;  

Alvino Federico:  presente;  

Ambrosino Raffaele:  assente;   

Anniciello Mariano: assente;   

Benincasa Fabio: assente;   

Borriello Antonio: assente;    

Borriello Ciro: presente;  

Carbone Gennaro: assente;   

Carotenuto Raffaele:  presente;  

Cigliano Dario: assente;   

Cilenti Saverio: presente;   

De Masi Roberto: presente;   

De Simone Achille: assente;   

D’Esposito Mario: presente;   



Di Marzio Emilio: presente;   

Fellico Antonio: presente;   

Fiola Ciro: assente;   

Fucito Alessandro: presente;   

Funaro Antonio: presente;    

Galiero Salvatore: presente;   

Giordano Alfredo: presente;   

Giudice Rosario: presente;   

Guerriero Salvatore: assente;   

Impegno Leonardo: presente;   

Lamura Carlo: assente;    

Lanzotti Stanislao: assente;   

Lucci Enrico: assente;   

Lupo Vito: presente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: assente;   

Mastranzo Pietro: assente;   

Migliaccio Carlo: assente;   

Minisci Francesco: presente;   

Minopoli Umberto: assente;   

Monaco Ciro: presente;   

Montemarano Emilio: assente;   

Moretto Vincenzo: assente;   

Moxedano Francesco: assente;   

Nicodemo Francesco: presente;   

Nonno Marco: assente;   

Palladino Giovanni: presente;   

Palmieri Domenico: assente;   

Palomba Stefano: presente;   

Paolucci Massimo: assente;   

Parisi Salvatore: assente;   

Renzullo Claudio: assente;   

Russo Vincenzo: assente;   

Sannino Gaetano: presente;   

Sannino Pasquale: presente;   

Santoro Andrea: assente;   

Scala Raffaele: presente;   

Schifone Luciano: assente;   

Signoriello Ciro: assente;   

Simeone Carmine: presente;    



Varriale Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente;   

Venanzoni Diego: presente;   

Verde Francesco: assente;   

Vitobello Francesco: assente;    

Zimbaldi Luigi: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;   

Borriello Antonio: presente;    

Verde Francesco: presente;   

 

 

 


